

令和5年度 教育活動後援会助成報告(第2学期)について

第2学期に助成した教育活動について御報告いたします。

小学部

ミニボードスタンドとピットナル（笛）を
を購入させていただきました。体育の授業や
集団活動などで使用させていただいていま
す。

体育の授業に使用しました。笛の合図で
活動を始めることができ、児童も笛の音が
聞き取りやすいようでした。



大型絵本の読み聞かせや、パネルシアターで
使用しました。小型で使
いやすさも魅力です。

水治訓練

肢体不自由の児童生徒にとって、水中でのリラクゼー
ションや身体を動かす活動は大変貴重な機会です。その
ための環境整備や水質管理に必要な物品として、ジョイ
ントマットや水質検査試験紙を購入させていただき、安
全面や衛生面に配慮しながら、学習を進めることができ
ました。



芸術鑑賞教室

今年度は「福島県警察音楽隊」より29名の演奏者をお
招きしました。親しみのある曲の演奏や楽器紹介、華やかな
カラーガードの演技など、アンコールも含めて計10曲を披
露していただきました。身体を自由に動かしたり、集中して楽
器の音色に耳を傾けたり、カラーガードの演技に注目したり
するなど、感性を働かせて表現する子どもたちの姿が多く見
られ、改めて音楽のすばらしさを感じることができました。



教育活動後援会より助成を受け、児童生徒達は、楽しく活動
することができました。ありがとうございました。